

#VOTE
FOR LOTH

AnneLoth

Unsere Bürgermeisterin von Wipperfürth



Liebe Wipperfürtherinnen, liebe Wipperfürther,

vor 5 Jahren haben mich die meisten von Ihnen zur Bürgermeisterin gewählt. Seither bin ich für die Entwicklung unserer schönen Stadt verantwortlich, habe mich für die Menschen stark gemacht, Änderungen angeschoben und dafür gesorgt, dass nichts von dem verloren geht, was unsere Region so einzigartig und lebenswert macht. Das war oft herausfordernd und vielschichtig, aber unterm Strich meist erfüllend und immer sinnstiftend.

Ich fühle mich wohl in meinem Amt. Aber viel wichtiger ist mir, wie es Ihnen damit geht – als fürsorgliches Elternteil, als engagierte Fachkraft, als verantwortliche Unternehmensführung, als kulturinteressierte Person, als ehrenamtliche Hilfe, als junger Mensch mit großen Plänen oder erfahrene Generation mit wertvollen Verdiensten, ob neu zugezogen oder hier verwurzelt,

bei voller Gesundheit oder mit täglichen Einschränkungen – kurz: als aktiver Teil unserer Stadtgemeinschaft. Für Sie alle bin ich da.

Ich brauche Ihre Kritik, aber auch Ihren Rückhalt – und stehe Ihnen persönlich zur Verfügung: in der Bürgermeistersprechstunde und mit meiner Kandidatur am 14. September auf Ihrem Wahlzettel.

Herzlichst Ihre

Anne Loth



**Kommen Sie gern mit mir ins Gespräch –
bei der Bürgermeistersprechstunde.**

Terminvereinbarung unter 02267 / 64-228

info@anneloth.de
www.anneloth.de

